

# *Asociación francesa reitera respaldo a Revolución cubana*

---



París, 6 ene (RHC-PL) La asociación France-Cuba ratificó su firme respaldo a la Revolución cubana y sus luchas, en especial el combate contra el bloqueo de los Estados Unidos y por la devolución del territorio de la Base Naval de Guantánamo.

En una velada dirigida a celebrar el aniversario 59 del triunfo de la Revolución, esa agrupación surgida en el año 1960 reafirmó la postura de apoyo mantenida durante más de cinco décadas, tal como indicó el intelectual francés, Paul Estrade, quien fue el presidente fundador de France-Cuba.

De acuerdo con sus declaraciones, desde acá 'seguimos al lado de Cuba' y 'compartimos sus principios de dignidad y justicia, así como su espíritu de resistencia frente al imperialismo'.

El académico y escritor recordó que la nación caribeña enfrenta un férreo bloqueo económico y comercial que obstaculiza sus relaciones con el resto del mundo, y también resaltó la importancia de continuar la lucha por la devolución del territorio ocupado por Estados Unidos en la Base Naval de Guantánamo.

En la actividad fue proyectado un documental realizado por el periodista Hernando Calvo Ospina, material que muestra la persistencia del bloqueo pese al restablecimiento de relaciones diplomáticas entre Washington y La Habana.

De hecho, enfatizó Calvo Ospina, ese cerco se ha recrudecido aún más con la llegada al poder del presidente norteamericano, Donald Trump.

Al respecto, la diplomática de la embajada de Cuba en Francia, Yurielkys Sarduy, puso el ejemplo de los viajes, teniendo en cuenta que por ley los ciudadanos estadounidenses tienen prohibido ir a Cuba como turistas.

Sin embargo, argumentó, durante la administración de Barack Obama se flexibilizaron los procedimientos para realizar viajes a la isla en el marco de intercambios culturales, científicos o de otra índole, en correspondencia con las categorías establecidas por las autoridades norteamericanas.

Ello generó un mayor flujo de desplazamientos que se ha visto reducido en los últimos meses, a raíz de la decisión de Donald Trump de endurecer los requisitos y procedimientos a realizar para obtener una autorización.

Durante la velada también intervino Victor Dedaj, director de la publicación Le Grand Soir, quien ofreció detalles sobre las leyes Torricelli y Helms Burton, que otorgan sustento jurídico del bloqueo y establecen, entre otros asuntos, su alcance extraterritorial.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/152034-asociacion-francesa-reitera-respaldo-a-revolucion-cubana>



**Radio Habana Cuba**